
中華醫事科技大學第十七屆學生會 112-1與校長有約會議紀錄 

112年 11 月 29 日 

一、會議時間：112年 11 月 29 日（星期三）下午 12點 20 分  

  

二、會議地點：行政大樓三樓階梯教室 

  

三、出    席：如簽到表  

  

四、列    席：如簽到表  

  

五、主    席：江岑貞                                    紀    錄： 王家鈺、盧秝棋 

  

六、與會師長介紹 

中華醫事科技大學 112學年度與校長有約會議。 

會議將在 5分鐘後開始。 

首先介紹此次與會的師長們。 

歡迎: 

校長、孫逸民校長。 

學務長、王素真學務長 

總務長、鄭粲煌總務長 

總教官、李國禎總教官 

圖資長、王志達圖資長 

生動組組長、李建輝組長 

衛保組組長、李怡潔組長  

謝謝以上師長們前來與會，謝謝。 

七、與會系學會介紹 

接著介紹，今天有到現場系學會代表的有 : 

食營系、餐管系、醫管系、醫技系、職安系、護理系、製藥系、運休系、 

語治系、寵美系、生醫系、視光系、幼保系。 

謝謝以上各系學會代表前來與會，謝謝。 

八、宣布開會：  

12：20會議開始 

九、主席致詞：  

 大家好我是第十七屆代理會長江岑貞，目前正在履行會長義務，也是第十七屆學生會會長。 

在我經過風風雨雨，今天在此舉辦一學期一次的與校長有約之活動，那我們在 12/6舉辦學生會

正副會長改選，屆時再請各位相邀系上夥伴們一起來投票，記得攜帶學生證或相關證明身分文

件。感謝今日出席的學生代表及師長，很難得能夠邀請校長來與同學們直接對話，待會各位學生

代表及系學會代表們也不要吝嗇自己，踴躍發言，提出相關問題為同學們發聲。 

再次感謝各位師長及同學與會。 

八、師長致詞 



有請我們的~校長、孫逸民校長，為我們致詞。 

校長致詞 : 

1.謝謝司儀、江副會長還有學務長、總務長、總教官、圖資長、生動組組長、衛保組組長還有學

生會的幹部、還有來參與這個活動的各系會會長等，大家午安大家好! 

從開學到現在都過完期中考了,再歷屆來看同學們的表現都非常好，尤其是經過了 55周年的公演

校慶。還有一系列的活動。讓我看到各位同學熱烈的再參加這些活動，我想各位師長也都很高

興，但還是要跟各位學生領袖說明。我們的校慶運動會是有補假的。所以在明年的春節是有所謂

的延長。所以校慶運動會跟校慶典禮市政式的上課，也請各系會的領袖，以後一定要轉告同學

們，這是重大的典禮，若要請假一定要依照規定。因為有的同學請家長打電話過來有的已經完整

解釋過，有的回電卻沒有接，所以請拜託各位領袖跟同學說明一些學校重大的節日是必須依照學

校規定來辦理的。 

2.上課意見中沒有教務處的意見，雖然有好，但也有擔心之處。因為有走去各系會看過各位的上

課情形。其中第一個就是教室的整潔，因為訊息常有出現前一天教室整理過，隔一天就又髒亂

的。像有很多抽過的衛生紙、吃過的垃圾、延長線等。因為是固定班級、固定教室尤其是 K棟跟

B棟的部分，因為教室是自己的，所以一定要保持整潔，若像冷氣壞掉、投影機壞掉等可以直接

跟總務長講解。會盡量第一時間處理。所以請各領袖轉達一下。 

3.五專前三年一定要收手機，這是學校的規定，因為在前三年考照率很重要。有些科系的考照率

很好，但有些偏低，所以五專一到三年收手機是因為要跟高中時期的上課一樣。所以一樣請領袖

幫忙轉達。剩下的意見希望有完美的解答，若之後還有問題 可以請學生會、主任、或者找我都

可以。讓華醫邁向更好的學習環境! 

十、大合照： 

十一、學生各項意見回覆： 

(一)校園樹木影響行徑安全和衛生 
1.樹木根部隆起影響行徑安全 

2.樹木過多容易引來鳥類聚集，其排泄物影響校園環境 

3.樹根隆起位置如下：B棟和幼兒園中間的走道 

建議盡快移除樹木。 

4.排泄物集中處如下：J棟旁 K棟前走道 

建議修剪樹木 

總務處回復: 

1.會請廠商來評估報價處理，朝走道平整為目的。 

2.已洽廠商報價修剪樹木，只是還要等待全部的地方處理，除裡時間可能會統一再寒、暑假處理 

3.無法把樹木移除，但會盡量在寒暑假時填補坑路。 

校長:鳥類多，也還在想方法，因為到了黃昏的時候，大樹滿滿的鳥類，等待解決方法，總務處

已有盡量架設攔道。可以考慮修剪樹木。評估全校整個需求，會需要一次處理。 

 

(二)校園生活機能 
1.111-2校長有約回復百元理髮已有接洽，請問目前進度如何? 

2.111-2校長有約提到熱食販賣機，請問目前進度如何? 

3.是否新增素食餐廳讓校內食用素食的同學可以有更多選擇？ 

總務處:  



1.評估中。 

2.以催處廠商合約修改當中。因為還在評估放置位置，可能預計放在 K棟回收瓶旁邊，因為那邊

空地比較大。 

3.素食餐廳這部分招商上相當困難，但這學期新櫃位：八號食坊，原本常態性素食餐點因為點購

很少，造成每日倒掉食材較多，現今有提供客製化素食餐點供學生作選擇。可能就是需要提早預

購素食。 

校長:百元理髮店原本是考慮再一宿下方一同建造，可能到時候會一起放入，再評估中 

校長:已經有確認放在 k棟的一樓，因為原本希望放在宿舍，只是宿舍空間太小。預計 112-2完

成。因為廠商要確認很長的合約，所以可能時間比較晚。 

(三)道路安全 
1.室外籃球場地有多處坑洞，例如 K棟無障礙坡道往籃球場處、K棟和 J棟中間的走道有許多凹

陷處。 

2.磁磚不平， 

例如:食堂旁邊和 K棟後方停車場紅磚道。 

總務處： 

1.會請廠商評估報價處理 

2.會循序漸進的改善，讓大家有一個平整的道路使用。一樣要等待至寒暑假統一處理。 

 

飲水機壞掉 

K棟 5樓有設置 3台飲水機 但有 2台是沒辦法使用的 ，建議校方盡快處理，已經造成許多同學

的不便了。 

總務處: 經現場檢查，因兩個月就會進行維修，目前無異樣。如再有發現有故障時，敬請盡快至

營繕組報修。 

 

(四)廁所無法使用 
K棟 6樓女廁整個封起來造成女同學上廁所的不便。 

 

總務處:已再 11/24號發現廁所有 34塊磁磚脫落，有安全疑慮，所以目前暫停使用，營繕組會盡

快請廠商報價並核准後，盡快處理完成，為了大家的安全，敬請見諒。只是還是需要在寒暑假處

理因為怕上課期間處理會有噪音，所以可能在六、日整修或者寒暑假整修。 

 

(五)Ｋ棟樓梯整潔問題 
1.K棟大樓為主要為本校學生上課之場域，每天上下樓梯的師生不計其數，惟樓梯髒亂不堪，煙

蒂亂丟、檳榔汁亂噴，例如:K棟五樓往六樓樓梯以及二樓往三樓樓梯。 

建議校方指派棟長或樓長做經常性巡視，另將菸害防制及反毒與禁止檳榔等標語佈置於樓梯間。 

2. 許多學生在操場及食堂後面抽菸，並亂丟菸蒂。建議相關單位可以張貼警告並排班加強巡

邏。 

學務處: 因為有日間部跟進修部的共同教室，只是可能也只有部分提醒。只是走廊、樓梯間有菸

蒂垃圾等雖然衛保組雖已在每層樓張貼禁菸相關標語，為讓大家更注意，擬於本學期製做更加醒

目的標語張貼。指示處理可能有限，希望各位多幫忙。若有需要可以請教官幫忙，教官會第一時

間處理。 



校長:在西面跟北面樓梯裡發現檳榔跟菸，只是被衛生局稽查，所以不是學校去舉報 ，是學生看

不慣去衛生局舉報。 

 

(五)etag問題 
1.學生已將 etag貼在顯眼處卻仍然掃不到，那是否能夠更改成類似學生證方式掃卡 

2.有學生反應，因柵欄放下過快，為了閃躲柵欄不慎摔倒，導致自己受傷和撞到柵欄以及停車場

內其他同學的車，建議校方更改柵欄設定。 

 

學務處: 為維護依規定申請車位學生護益(一車一位)及解決大門機車車道感應不良問題，已將車

輛識別系統，已納入年度優先採購項目。 

為確保行車交通安全，請同學在柵欄未開放時段，確實遵守一車一桿，不要跟車。另已請廠商於

11月 7日調整系統，將柵欄木桿放下速度調慢。 

資金夠會第一時間處理這個更優化。只是保照有買車位同學的權力，所以希望不要讓有買或者沒

買車位的同學跟車。 

 

總教官:因為之前是以學生證來做。而用車牌辨識已用兩個多月。是否還需要改回學生證嗎?所以

未來優化會以車牌辨識做加強。 

 

校長:常聽到辨識度不好，所以一定 113年會第一時間處理。只是希望同學不要在停車場內一直

發動引擎。 

 

(六)宿舍冰箱不足 
住宿生冰凍食物空間不足。 

學務處: 目前宿舍各樓均有一台大型雙門冷藏冰箱，住宿生各樓層均可使用，也請住宿生發揮公

德心，食物請勿久置冷藏，造成使用空間不足，宿舍每週均會清理冰箱，請同學配合愛惜使用。 

校長:可能要設個規定期限，時間一到就把它清除，因為有些人可能會忘記。 

 

(七)K棟是否可以調節網速 
課堂上有時候也需要使用到手機查資料和考試， 網速過慢造成很多同學的不便，建議校方可以

提高網速讓同學方便查詢資料以及線上測驗更有效率。 

圖資處: 教學區域為了讓學生更專注於學習，教學區域並沒有提供無線網路，均以大範圍的開放

式空間為主，而無線網路是共用運作機制，人數一多相對網路速度又會被平均掉，學生基本上在

教室內收到的訊號基本上都比較微弱了。至於如果學生所指是手機訊號，那麼我們只能協助轉達

各大電信業者改善。若教室有連到可能是因為靠近走廊部分 

因為處理是個大工程，資金足夠的話，若是之後需要，可能還是會申請一間教室兩台無線網路發

射器。 

不然目前評估這樣沒問題。 

十二、系會訴求 

 

醫技系:大家好我是醫技系學會的會長，就是代轉問題，和紅線違停那個蠻危險的希望總教官能

回答下。 



 

總教官:每次都要站在教職員那邊，至於違停，不只有家長就連學生都違停，我們只能做到勸導

的動作，從上學期開始就已經勸導個家長勿停那邊，接送入線往內一點，雖然效果有點變化，只

是還是有人觸犯，我們只能再盡量宣導。 

 

語治系:我是下一屆語治系會長，就是 k棟女廁廁所其實可以從外面打開，所以會害怕上廁所時

會突然被打開，想請問這個所能不能換一下這樣? 

總務長:這個部份我們會請人去巡視一下，若有這個狀況我們會全部換掉。 

校長:在 F棟 3.4樓的某兩間廁所一直寫待修，能不能早時間修?還是 

一樣在寒假還是暑假時找人來修，因為要敲敲打打有雜音。所以一定會換。 

 

視光系:大家好我是視光系的會長，就是系上同學反應配鏡教室很擁擠，也希望可以加進更多的

新儀器設備，因為外面的眼科跟驗光所都比學校齊全，所以希望實習前可以提前了解，這樣實習

時就可以更加瞭解與操作? 

校長:目前有在做規劃，只是目前在找空間，知道你們很認真做到很晚。 

像寵美有開始建造動物醫院花了 4.500萬在地下室的兩間 

也像職安 2樓有建造安全模擬還有還設實驗室 

有在等待各系主任發言，食營系的還在跟系主任督處中已經做了 4間實驗室，所以希望在 12月

中一定完工，也額外添 100萬到食營系給做實驗的部分。 

 

醫管系:我是醫管系會長，同學反應 A棟電梯很常卡住、或無反應，還有宿舍放長假時宿舍的清

潔打掃阿姨也放假，就會變得宿舍廁所無人打掃十分髒亂，所以想請問怎麼處理? 

校長:安全比較重要，慢其實還好已經提出了 1.3億給第一宿舍改修，可能之後幾年

就有機會看到新的第一宿舍。 

十三、問題與討論： 

無 

十四、臨時動議： 

無 

十五、散會： 

因為目前時間已經到了，所以可能再次約個時間在繼續完成剩下問題。 

13點 32分會議結束。謝謝各位師長、同學的到來。 

撰寫人簽章 學生會長簽章 指導老師簽章 
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